

FIDE XII SERÁ CLAVE EN LA REINSERCIÓN SOCIAL DE JÓVENES RECLUSOS A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN

El Centro de Cumplimiento Juvenil de Punta Arenas inició su año académico y será el Programa de Nivelación de Adultos FIDE XII que liderará voluntariamente la entrega educativa a los jóvenes durante este 2025.

El 13 de enero se instaló en nuestra región el nuevo Servicio de Reinserción Social Juvenil de Magallanes, dispositivo que se encargará de gestionar educación a jóvenes reclusos del Centro de Cumplimiento Juvenil de Punta Arenas, ubicado en Río de los Ciervos.

Gracias a este programa, serán tres jóvenes beneficiados con acceder a educación en el recinto penitenciario para poder finalizar sus estudios de enseñanza media; la Fundación para el Desarrollo de Magallanes (FIDE XII) será la encargada de entregar las herramientas educativas a los nuevos estudiantes.

El día jueves 3 de abril se llevó a cabo la ceremonia oficial de inicio del año académico para estos jóvenes infractores de ley, quienes podrán acceder

a refuerzos en la asignatura de Inglés, Lenguaje, Matemáticas e Historia. Para ello, contarán con textos de estudios proporcionados por el Ministerio de Educación, con apoyo y supervisión de Tutores, del Coordinador de Educación y de un Interventor Bibliotecario. La modalidad de estudios será mixta, entre clases presenciales en el Centro de Cumplimiento Juvenil, de manera telemática y a través del desarrollo de guías que se entregan por sistema de "carpeta", destacando la voluntad de la fundación regional que entregará este servicio de manera completamente gratuita.

Un hito para la fundación. A lo largo de sus 48 años de existencia, FIDE XII se ha destacado por su labor enfocada en lo social, primando el desarrollo y ejecución de programas li-

gados a la gente en situación de calle, violencia de género, agricultura local, adultos mayores, y también la educación.

Respecto de este último, FIDE XII tiene su propio Programa de Nivelación de Adultos, a través del cual cientos o incluso miles de personas de nuestra región, chilenos y también inmigrantes, han podido terminar su cuarto medio. De esa forma, han tenido la opción de mejorar sus opciones laborales sin costo económico, y un importante grupo incluso ha ingresado a una carrera técnica o profesional.

Asimismo, la fundación es sostenedora del Colegio María Auxiliadora de Porvenir, en su misión de expandir sus prestaciones a otras zonas de la región. En este colegio, se reciben día a día a cientos de



LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DEL AÑO ACADÉMICO EN CENTRO DE REINSERCIÓN JUVENIL

estudiantes desde pre kínder a octavo básico, en una comuna donde la oferta educativa es bastante limitada.

En ese sentido, para FIDE XII, ser parte de un programa pionero de reinserción social para

jóvenes, resulta un hito que va de la mano con lo que viene desarrollando hace ya décadas. Es parte del compromiso que esta fundación ha asumido desde un inicio con el apoyo a los más desfavorecidos de la sociedad.